
2~ rencontre du conseil d’établissement (CÉ) 2023-2024

Jeudi le 9 novembre à 18h30 (salon du personnel Sauriol)

MEMBRES PRÉSENTS
Parents Enseignants Personnel (autre) Communauté

Chanez Benchoubane Chantai Bélanger Juhe Daneault, prof. Mélanie Pépin, projet SAR
Geneviève Chéné-Cioutier Christine Hard Kareen Viileneuve, SDG
Geneviève Létourneau Feicia Clinciu
Etienne Rouleau
Fiza D’Orléans

Cynelic Ferraro, subs.
Dominigue Gohier, subs.

MEMBRE ABSENTS
Parents Enseignants Personnel (autre) Communauté
Leila Chamek Caroiine Lemelin Karoline Labelle, soutien

Claudine Lajeunesse et Thomas Vallières, directions adjointes, assistent à la rencontre.

M. Christian Lacombe, directeur, et Étienne Rouleau animent la réunion.
Secrétaire: Chanez Benchoubane

Ouverture de la séance 18h35

1. Accueil, présences et vérification du quorum
Présentation de tous les membres. Quorum validé. Étienne Rouleau lit l’ordre du jour.

2. Adoption de l’ordre du jour

Proposé par Kareen Villeneuve
Appuyé par Geneviève Chéné-Cloutier
Adopté à l’unanimité

3. Adoption du compte rendu de la rencontre du mois d’octobre 2024

Lecture du compte-rendu par les membres du CÉ

Proposée par Julie Daneault
Appuyée par Christine Harel
Adopté à l’unanimité

4. Mot de la direction



Suivi de la dernière rencontre

4.1 Nouvelle des nôtres

Le concierge du pavillon Sauvé, Clifford, a trouvé un poste dans une autre école. Il sera en
probation de 50 jours. Si elle est réussie, le poste ira à Paffichage.

4.2 Suivi de formation des nouveaux

M. Lacombe fait un suivi avec les nouveaux parents pour savoir s’ils ont fait la formation
pour les membres du CÉ

4.3 Régie interne (pour approbation)

M. Rouleau et M. Christian ont apporté quelques modifications au document de régie interne.
V Choix du représentant: Ajout de l’information deux à trois substituts
V Formation des parents
V Les réunions ont lieu au salon du personnel du pavillon Sauriol ou

exceptionnellement en virtuel (maladie ou autre).
V Horaire: 18h30
V Quelques modifications sont faites sur place par les membres du CÉ (intervention

de Geneviève Létourneau).

Proposé par Christian Lacombe
Appuyé par Geneviève Létoumeau
Adopté à l’unanimité

4.4 Surplus/déficits année scolaire 2023-2024

Le surplus de 13 000 $ de l’école a été versé à l’aide inter-école pour les écoles qui sont en
situation de déficit donc le fonds 1. Le surplus de l’école et du service de garde est donc à 0$.
Les surplus des fonds 4 et 6 demeurent.

4.5 Suivi budgétaire

Suite à la rencontre avec l’agente administrative il y a un mois (octobre 2023), la situation
financière est similaire aux autres années. M. Lacombe fera une présentation plus détaillée à la
prochaine rencontre.

4.6 Programme sexualité

Depuis quelques années, Pécole est tenue d’enseigner un contenu pour le programme de
sexualité de 5h à 10h par année pour tous les paliers (répartis selon les niveaux avec différentes
thématiques) et doit être approuvé au CÉ. Le 15 décembre, les enseignants ont une demi journée
pour se concerter pour savoir ce qui va être vu et aussi prendre connaissance des outils. Le
programme sera présenté au CÉ de janvier



4.7 Projet éducatif 2023-2027

En poursuite de l’élaboration du projet éducatif, les enseignants devront présenter les moyens
qu’ils comptent utiliser pour réussir à atteindre les objectifs. Des travaux auront cours à la
journée pédagogique de novembre. En principe, le projet éducatif devrait être finalisé pour
février.

4.8 Tableau concernant les frais pour les journées pédagogiques (pour approbation)

Suite à la dernière réunion du CÉ, M.Lacombe a rencontré Nathalie pour la programmation des
journées pédagogiques. M. Lacombe présente le document aux membres du CÉ. La proposition
tient compte de toutes les recommandations émises par les membres du CÉ. Le tableau sera
envoyé aux parents des élèves de l’école et sera affiché sur le mur du service de garde.

Proposé par Christian Lacombe
Appuyé par Fiza D’Orléans
Approuvé à l’unanimité

4.9 Protocole DSP

Les écoles ont reçu un nouveau protocole DSP. Le tableau est partagé aux membres du CÉ et
sera envoyé aux parents des élèves. Certains membres du CÉ, selon les différents symptômes
présents en ce moment dans les classes, soulignent le fait qu’il peut être pertinent de porter à
nouveau des masques pour les personnes malades.

4.10 Grève

M. Lacombe n’a pas plus d’information que ce qui est relaté via la CSSDM et les médias.

5. Suivi de la dernière rencontre du comité de parents

Suivi de Mme Benchoubane sur la dernière rencontre du comité de parents d’élèves.

6. Mot du président

6.1 Projet de Règlement sur la procédure d’examen des plaintes liées aux fonctions du
CSSDM - Transmission aux Conseils d’établissements

Étienne Rouleau prend la parole pour la présentation du projet de règlement.

6.2 Critères de sélection d’une direction d’établissement

Au prochain CÉ, à l’aide du FORMS, il faudra déterminer, pour entériner les critères qu’on
veut envoyer à la CSSDM. Le formulaire de critères sélection a été refait et donc à sa réception
les membres du CÉ doivent se pencher dessus pour sa réalisation.



7. Mot des enseignants

En pleine préparation des bulletins et de la frn d’étape, les élèves vont fêter leur bon
comportement. Il y a une remise des diplômes qui s’en vient et il y aura une fête pour les
pompons reçus. On est aussi rendu à la rédaction des plans d’intervention.

8. Pour une amélioration des conditions des enseignants

Félicia lit une déclaration aux membres du CÉ concernant les demandes que les enseignants
font pour améliorer leurs conditions de travail et pour mieux répondre aux besoins des élèves.
Les enseignants aimeraient que les membres du CÉ reconnaissent les besoins en éducation et
les soutiennent dans leurs revendications.

9. Mot de la technicienne du service de garde

Kareen soulève les problématiques du moment ainsi que la grève.

10. Mot de l’OPP

10.1 retour sur la rencontre du 26 octobre

Un calendrier des activités de l’OPP a été établi. Rencontre de suivi fin janvier.

11. Date de la prochaine rencontre (7 décembre 2023)

Date de la prochaine rencontre établie le 7 décembre

12. Varia
Deux nouvelles murales seront bientôt réalisées dans les deux entré- du pavil n Sauv’

13.~

Etienne Rouleau Chnstian Lacombe
Président Directeur de l’école

o


